



Spvgg Plattling startet morgen in die BOL

FC Dingolfing ist der erste Gegner im Stadion an der Rennbahn – Zweite Mannschaft gegen Kickers

Plattling. Am morgigen Samstag um 15.30 Uhr startet die Spvgg Plattling als Aufsteiger in die BOL in die neue Saison, die sehr interessant zu werden verspricht. Viele Derbys stehen an, wie etwa gegen Dingolfing, Passau, Vilshofen, Bogen, Steinach oder Ruhmannsfelden.

Durch die Neuformierung der Liga in der Saison 2012/13 ist zusätzlich für Zündstoff gesorgt, denn die ersten Sechs steigen direkt in die Landesliga auf und die Plätze 7 bis 12 haben ebenfalls diese Chance in Relegationsspielen. Viele Mannschaften haben gewaltig aufgerüstet, um diese einmalige Gelegenheit beim Schopf zu packen. Die Spvgg hat sich als Saisonziel einen einstelligen Tabellenplatz gesetzt, um in diesem Wettrennen ebenfalls mitmischen zu können.

Die Vorbereitung verlief bis zum letzten Wochenende recht ordentlich, allerdings musste man in den letzten beiden Testspielen Niederlagen schlucken. Gegen den bärenstarken hessischen Landesligisten FC Obertshausen setzte es am Samstag eine 0:4 Klatsche und am Sonntag ging auch der TSV Mauth mit 0:2 als Sieger vom Platz.

Noch bitterer als diese Niederlagen ist jedoch die schwere Knöchelverletzung von Innenverteidiger Philipp Krämer, die ihn zu einer



Das Team der Spvgg für die Saison 2011/12: (hinten v. l.) Tobias Eckl, Tobias Huber, Stefano Gigliola, Tobias Dezelak, Thomas Fredl, Michael Döschl, Wolfgang Sax, Stefan Meier (Spielführer), (Mitte v. l.) Christian Dullinger (Trainer), Marco Gigliola (Co-Trainer), Peter Stelzer (sportlicher Leiter), Stefan Wenderoth (Betreuer), Josef Mörtlbauer, Andreas Rebl, Markus Jakob, Michael Breu, Daniel Schreiner, Werner Gebel (Vorsitzender), Manfred Krämer (Vorsitzender), (Vorne v. l.) Benedikt Schmitz, Philipp Krämer, Thomas Gegenfurtner, Philipp Zellner, Michael Saxinger, Philipp Weber, Johannes Grüll und Stefan Östreich. Es fehlen Andreas Artmann, Johannes Wildfeuer und Roland Weinberger.

wochenlangen Pause zwingt. Da auch der Langzeitverletzte Stefan

Hacker noch lange nicht einsatzfähig ist, wird sich Coach Dullinger vor allem in der Abwehr etwas einfallen lassen müssen, um diesen herben Rückschlag zu verkraften. Aufgrund des großen und ausgeglichenen Kaders stehen jedoch Alternativen zur Verfügung und vielleicht ist das auch die Chance für einen der

jugen Spieler, sich zu beweisen.

Die erste Begegnung am Samstag ist sofort ein Kracher, denn mit dem Landesligaabsteiger FC Dingolfing steht das erste Derby an. Das Team von Spielertrainer Stefan Wimmer muss zehn namhafte Abgänge verkraften und baut in dieser Saison überwiegend auf die eigenen

Personalnot los und hat sich vorgenommen deutlich besser abzuschneiden, als das in der abgelaufenen Saison möglich war.

Es ist somit alles gerichtet für einen spannenden Fußballnachmittag, den bestimmt zahlreiche Zuschauer mit Spannung erwarten.

Werner Breu

Großkampftag im Karl-Weinberger-Stadion

Black Hawks: Halbfinale der Jugend und Erstligaspiel

Plattling. (dw) Am kommenden Sonntag um 11 Uhr findet im Plattlinger Karl-Weinberger-Stadion das Halbfinale um die Bayerische Meisterschaft im Jugend Football statt. Dabei trifft die Spielgemeinschaft der Plattling Black Hawks und Straubing Spiders auf den zehnfachen bayerischen Meister und Vorjahrestitelträger Munich Cowboys. Um 15 Uhr findet das GFL-Rückspiel der Black Hawks gegen die Dresden Monarchs statt.

Die Spiderhawks konnten ihr Heimspiel gegen die Cowboys das in Straubing stattfand, noch deutlich für sich entscheiden, mussten aber dann beim Auswärtsspiel in München die Punkte an diesen Gegner abgeben. Somit haben die jungen Spiderhawks noch eine kleine Rechnung offen, weil es auch die Cowboys waren, die ihnen eine perfekte Saison ohne Niederlage vermiest.

Bis auf Philipp Kotz, Markus Schwab und Fabian Altmann dürfte der Spiderhawks-Kader komplett sein, obwohl am gleichen Tag auch die letzte Sichtung zur Jugendnationalmannschaft stattfindet. Auf Seiten der Plattlinger hat man alles versucht, um für die Spieler beides unter einen Hut zu bringen. Aber weder eine Spielverlegung noch eine Videosichtung wurde bisher vom Gegner oder von den verantwortlichen Coaches angenommen und auf Seiten der Plattlinger und Straubinger ist man überzeugt, dass sich Kevin Graupner, Simon Baumeister, Walter Rizzitano und Max Glas (Straubing) mit ihren bisherigen Leistungen einen Platz im 75er-Kader der Jugendnationalmannschaft gesichert haben.

Die Coaches arbeiten seit den letzten beiden Wochen akribisch an der Feinjustierung der Mann-



Quarterback Adam Hazel kann aufgrund seiner Verletzung beim Rückspiel gegen die Dresden Monarchs nicht eingesetzt werden.

(Foto: D. Weber)

schaftsteile und die Fehler die bei der Niederlage in München ausschlaggebend waren, wurden in den letzten Trainingseinheiten behoben. „Wir wollen Meister werden, weil wir derzeit das beste bayerische Jugendprogramm haben!“ so die einstimmige Meinung des gesamten Teams, was auch eindrucksvoll die aktuelle Tabelle zeigt. „Einen Fehler oder ein Unterschätzen des Gegners wie im Vorjahr, wird es heuer sicher nicht mehr geben.“

Nach dem Halbfinalspiel der Jugend Mannschaft, tritt um 15 Uhr die Black Hawks Senioren Mannschaft das GFL-Rückspiel gegen die Dresden Monarchs an. Im Hinspiel in Dresden, wurden die Plattlinger Footballer förmlich zerrissen. Black Hawks Quarterback Adam Hazel kann aufgrund der erlittenen Verletzung aus dem Spiel in Dresden, dieses Mal nur an der Seitenlinie die Angriffsformation seiner Mannschaft führen.



Die Neuzugänge bei der Spvgg Plattling: (v. l.) Co-Trainer Marco Gigliola, Tobias Eckl (A-Jugend), Ben Schmitz (A-Jugend), Thomas Fredl (Spvgg Osterhofen), Tobias Dezelak (Spvgg GW Deggendorf), Josef Mörtlbauer (A-Jugend), Johannes Grüll (TSV Bogen) und Trainer Christian Dullinger.

TOLLE PREISE BEI FCB-SOMMERFEST. Der Höhepunkt am Samstagabend beim Sommerfest des FC Bayern Insider Fanclubs Plattling war ein Fußball-Gewinnspiel. Die Sommerparty im „Fan Club Stadt“ in Pankofen neben der Kirche war gut besucht und als Schirmherr konnte Vorsitzender Charly Reisinger den Stadtsportverbands-Vorsitzenden Manfred Krämer begrüßen, der ebenso wie auch Diakon Sklavko Radeljic-Jakic neues Mitglied bei den engagierten Plattlinger Bayernfans wurde. Unter den vielen Ehrengästen der Sommerparty begrüßte Reisinger auch dritten Bürgermeister Roman Fischer sowie Stadtrat Reinhard Leuschner. Ein unterhaltsames Gewinnspiel, gespickt mit vielen Fußballfragen, rundete den gemütlichen Abend ab. Am Ende freute sich Birgit Jani. Sie konnte sich über den ersten Preis, zwei Eintrittskarten zum Spiel FC Bayern gegen eine Fanclubauswahl aus dem Kreis Passau, das nächsten Samstag im Passauer Dreiflüßestadion stattfindet, freuen. Unser Bild zeigt (v. l.) Stadtrat Manfred Krämer (stehend), Glücksfee Oliver Kersch (kniend), Markus Willnecker (zweiter Vorsitzender), Charly Reisinger (erster Vorsitzender), Sabrina Fischbacher (dritter Preis), Manfred Schönhoff (zweiter Preis) und Birgit Janik (erster Preis).



(Text/Foto: G. Bachmeier)